

# OPOSISI

## Aipda Slamet Ariyanto Gencarkan DDS di Desa Pasirbaru untuk Ketertiban Pasca Pemilu Polsek Cisolok Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.OPOSISI.CO.ID](http://SUKABUMI.OPOSISI.CO.ID)

May 3, 2024 - 13:20



*Aipda Slamet Ariyanto Gencarkan DDS di Desa Pasirbaru untuk Ketertiban Pasca Pemilu*

Polres Sukabumi Polda Jabar - Bhabinkamtibmas Desa Pasirbaru, Aipda Slamet Ariyanto, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) yang bertempat di Aula Kantor Desa Pasirbaru pada hari Jumat, 3 Mei 2024. Kegiatan ini dimulai pukul 09:30 WIB dan berlangsung hingga selesai, dengan melibatkan Sekretaris Desa (Sekdes) dan anggota Lembaga Pemberdayaan Masyarakat Desa (LPMD).

Kapolsek Cisolok, AKP H. Nandang Herawan, S.Pd., mengungkapkan bahwa DDS merupakan upaya Polsek Cisolok untuk mempererat hubungan masyarakat dengan kepolisian serta memberikan edukasi dan himbauan penting pasca

penetapan hasil Pemilu 2024 oleh Mahkamah Konstitusi. "Kami bertujuan untuk mengantisipasi isu-isu yang dapat mengganggu ketertiban dan keamanan umum, khususnya setelah momen pemilu," jelas AKP Nandang.

Dalam kegiatan tersebut, Aipda Slamet Ariyanto menyampaikan beberapa poin penting:

1. Menghimbau masyarakat untuk tidak terprovokasi oleh isu-isu negatif yang dapat mengganggu ketertiban pasca penetapan hasil pemilu.
2. Mendorong masyarakat untuk menerapkan prinsip siaga bencana, khususnya dalam mengantisipasi musim penghujan dengan intensitas tinggi.
3. Mengajak masyarakat untuk menghindari penggunaan knalpot bising/brog dan mengaktifkan kembali sistem keamanan lingkungan seperti Siskamling atau ronda malam.
4. Menekankan pentingnya pengawasan orang tua terhadap anak-anak untuk mencegah pengaruh negatif miras, narkoba, kenakalan remaja, dan tawuran.
5. Meminta warga untuk tertib dalam berlalu lintas, melengkapi dokumen berkendara, dan menggunakan helm standar SNI.

"Kegiatan ini kami laksanakan tidak hanya sebagai tugas, tetapi juga sebagai bentuk tanggung jawab kami dalam menjaga kondusivitas masyarakat," tambah AKP Nandang.

Kegiatan berjalan lancar dan mendapat respon positif dari warga serta pihak desa, menunjukkan keberhasilan dalam membangun komunikasi yang efektif antara kepolisian dan masyarakat. Polsek Cisolok terus berkomitmen untuk melakukan upaya-upaya preventif dan edukatif demi menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif di wilayahnya.